

"NO ME CABE DUDA QUE VAMOS A GANAR EN ESTA LUCHA POR TENER UN MEJOR TRANSPORTE"

Así lo afirmó el Presidente Lagos esta mañana en la Escuela Pacto Andino de Estación Central. "No van a ser unos pocos, los que ponen sus intereses personales por delante, los que van a doblegar la voluntad de los santiaguinos y de los chilenos", afirmó.

En este sentido, el Mandatario dijo que "en Chile, el que se pone al margen de la ley, es sancionado" y agregó que "si el paro va a continuar mañana, las 2.000 micros que hoy día están circulando, circularán a través de recorridos distintos".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, señaló esta mañana durante una visita a la escuela Pacto Andino de Estación Central que "no me cabe duda que vamos a ganar en esta lucha por tener un mejor transporte" y explicó que "esta licitación a la cual se ha llamado es la primera. El 2003 se va a llamar a las licitaciones importantes y significativas. Y, por lo tanto, es muy importante la forma en que esto termine. Esto va a terminar con el éxito de los ciudadanos, de la mayoría".

En este sentido afirmó que "no van a ser unos pocos los que ponen sus intereses personales por delante, los que van a doblegar la voluntad de los santiaguinos y de los chilenos" y reiteró que "en Chile, el que se pone al margen de la ley, es sancionado. No lo sanciona el Presidente, no castiga el Presidente, castigan los tribunales. Eso es lo que está haciendo un juez, y lo va a tener que hacer", puntualizó.

En cuanto a la posibilidad de que la paralización se mantenga el día miércoles, el Presidente Lagos explicó que "si el paro va a continuar mañana, las 2.000 micros que hoy día están circulando, circularán a través de recorridos distintos para poder satisfacer todos los sectores de la capital. Será un prelude de lo que signifique respecto de la forma en que vamos a ejecutar las garantías. Vamos a redistribuir las micros durante el día de hoy para prepararnos para lo que venga para mañana. De tal manera que la ciudadanía puede estar tranquila. Así como la ciudadanía ha respondido, nosotros vamos a responder tomando las medidas para derrotar a aquellos que quieren que los ciudadanos tengamos que ceder al chantaje de unos pocos", sostuvo.

En cuanto a los efectos de la paralización afirmó que "los daños económicos de ayer son enormes. Lo vamos a ver después en las cifras del mes de agosto" y se preguntó "Con qué derecho unos pocos hacen que los chilenos todos seamos más pobres, cuando vemos lo que pasa en el mundo, cuando vemos lo que pasa en otros países, unos pocos se arrojan el derecho de impedir la circulación por las calles de Santiago. Eso no puede ser". Frente a esto, explicó que "vamos a seguir enfrentando esta situación con mucha firmeza, con mucha tranquilidad, pero, lo más importante, para que Chile siga siendo Chile, para que las cosas sean normales y se aplique el Estado de Derecho. Eso me parece que es fundamental".

Durante su visita a la escuela Pacto Andino, que atiende a más de 800 alumnos, El Jefe de Estado subrayó que "en esta escuela han llegado más del 70% de los niños, no obstante las dificultades que hay" y agregó que "este es un paro en contra de estos niños que no han podido tener acceso ayer a su desayuno y su almuerzo. Ayer más de la mitad de las raciones alimenticias no encontraron a los niños que tienen que alimentar (...) Y eso va a ser sancionado".

Finalmente, el Mandatario agradeció la disposición de los habitantes de Santiago para encarar las dificultades producidas por el paro de la locomoción colectiva. "Quisiera

agradecer a todos los santiaguinos por los esfuerzos que han hecho, a los que hoy día se levantaron más temprano, a aquellos que cedieron el asiento de su automóvil para llevar a alguien, a aquellos otros que con mucha imaginación sacaron camiones y otros vehículos para transportar gente. Y también, por cierto, a los 2.000 microbuses que están circulando en Santiago".